

## PRÉVENTION ET SÉCURITÉ À HARRINGTON



Pour la saison estivale, la compagnie GardaWorld patrouillera le territoire du Canton de Harrington.

En effet, le conseil municipal a conclu un accord avec la compagnie *GardaWorld*, pour l'embauche d'un agent de sécurité afin de patrouiller le territoire du Canton de Harrington. Cette présence vise à assurer plus de sécurité, la paix et le bon ordre, veiller au respect de l'application des règlements municipaux et à prévenir le vandalisme.

Pour ce projet pilote, l'agent de sécurité de GardaWorld sera en service **les samedis entre 19h00 et 3h00** et ce, pendant 11 semaines, soit du samedi **23 juin au samedi 1er septembre 2018**, inclusivement.

Pour contacter l'agent de sécurité sur ces heures de patrouille, composer le **1-855-464-2732**



## PREVENTION AND SECURITY IN HARRINGTON



For the summer season, GardaWorld will patrol the territory of the Township of Harrington.

Municipal Council has reached an agreement with GardaWorld to hire a security guard to patrol the territory of the Township of Harrington. This presence is intended to ensure greater security, peace and order, to ensure compliance with municipal By-laws and to prevent vandalism.

For this pilot project, the GardaWorld agent will be on duty **Saturdays between 7:00 pm and 3:00 am** for 11 weeks, from **June 23 to September 1, 2018** inclusively.

To contact the safety officer during these patrol hours, call **1-855-464-2732**